
高森台だより 2月号
発行 令和 4年 2月 5日
高森台自治会 広報部

年明け早々に高森台でも雪が積もったり、寒い日が続いていますが風邪をひかず
に元気に過ごせていますでしょうか。体調に気を付けて春には気兼ねなく人との交流
ができるようになっていることを祈りつつ、この冬を乗り切りましょう。
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令和4年度役員・班長の選出と業務引継等について
来年度の本部役員・班⻑候補者の⽅にはすでに⽂書にてお知らせしていますが、新
旧本部役員・班⻑の業務引継ぎを以下の通り行います。
・2月13日（日） 令和4年度役員選考会

本部役員候補者：午後1時～午後2時30分
班⻑候補者：午後2時30分～午後4時

・3月13日（日） 部会事務引継ぎ会
午前中予定（2月の定例会までに決定します）

・3月20日（日） 班⻑引継ぎ・自主防災会説明会
・4月17日（日） 令和4年度高森台自治会定期総会
・5月22日（日） 自主防災会総会
場所は高森台児童館です。
尚、班⻑業務の引継ぎは、定期総会終了後に個別に実施してください。
※日程等変更がある場合は、本部役員から連絡いたします。よろしくお願いいたします。

防災訓練について
1月30日に行う予定としていた安否確認訓練については、新型コロナの感染再拡大
にともない中止となってしまいましたが、安否確認カードの所在の把握や、各家庭におけ
る災害備蓄の状況、避難場所などの確認をしておきましょう。
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令和３年度第9回（1月）定例会より
1月8日に第9回定例会が開催されました。主要項目について掲載いたします。
・パソコンの購入・Wi-Fi設置の検討
各種情報の管理や将来のホームページ作成など自治会運営の
円滑化のためにパソコンの購入、Wi-Fiの設置を検討している旨の
報告があった。個人情報の管理の徹底や発生する固定費につい
ての意見が出ており、それらを踏まえ今後も十分に検討を重ねてい
くこととしている。
・【防犯部報告】1丁目危険個所についての要望
1丁目の15-8および16-6にある丁字路にカーブミラーの取り付けをしてほしいとの要
望を会⻑、副会⻑、防犯部で市へ依頼した。これは左右の見通しが悪く危険であると
の住民意見を踏まえたもの。
・ 【防災部報告】令和4年度防災備蓄品の補助金交付要望書を提出
伊勢原市社会福祉協議会に対し、消火器更新13本、消火器格納箱更新4箱の
合計金額134,640円の購入について助成金交付の要望書を12月6日に提出した。
審査は3月末までかかり、その後正式に申請書の提出となる。
申請が通れば、実購入額の3分の2の補助金額（約9万円弱）が交付されることに
なるため残りの金額について令和4年度の自治会予算案に計上することとした。
・【環境部報告1】高森台児童館清掃について
昨年12月12日に行った高森台児童館の清掃についての報告
があった。当日時間切れで行えなかった雨どいや雨水桝の点検に
ついては、外注業者に行ってもらう⽅針で見積もり金額を確認し、
自治会定例会で承認が得られたため1月13日または14日に行う
こととした。
・【環境部報告2】ゴミ集積所面積拡大について
12月に環境美化センターと会合を実施した。以下2点について確認を依頼している。
1.二の坂途中の「市の管理地である路肩カ所」をゴミ置き場として使わせて頂けるか。
2.横手原公園における「公園内へ資源ゴミ等の置き場確保」が可能か。
二の坂のゴミ集積所については置き場が壊れており早めの対応を行う必要があるとの
意見が出た。修復や、かごの購入についての検討を進める。
また、これとは別に笠張公園前の資源ごみ置き場が道路にはみだしている件について
は、横手原公園のゴミ置き場を使用できないかを市に提案し、確認をしてもらっている。
・児童館問題検討委員会報告
今までの活動整理と今後の進め⽅論議を行った。以下の4点を当面の課題として、
対応をしていく。
（1）市が考えている耐震工事内容を把握する。
（2）市が考えている児童館移管内容、及び将来構想を把握する。
（3）公園法例外規定を満足するための具体的⽅策について市の助言を貰う。
（4）法人化に関して、住民への周知活動を計画的行う。
(1)(2)(3)に関しては、1月18日に市の担当者を招請し確認会を実施する予定で
ある。その後 、これ等を踏まえて新会館活用の論議・アイデア検討行っていく。
(4)については、高森台だより1～3月号で掲載していく。
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児童館問題検討委員会より
【法人化周知連載 第2回：法人化によるメリット・デメリット】
前回1月号で説明したとおり、法人化により不動産などの財産を自治会名義で所有
することが可能となりますがその他のメリットデメリットについてみていきたいと思います。
メリット
①自治会名義で資産を管理できる。
児童館のような不動産以外にも自治会名義
の資産の管理・運用がしやすくなります。
②社会的信用が上がり補助金などが受けやす
くなる。
児童館建て直しの補助金に限らず、行政から
補助金や支援者からの寄附を受けやすくなったり
するなどのメリットもあります。
補助金や寄付が受けやすくなれば、環境美化や祭りなどの⽂化活動ではより一層の
充実が期待できます。
デメリット
①税務管理をしていく必要がある。
法人化により法人税や固定資産税への対応が必要となります。といっても、収益事業
を行わない限りほとんどは免除申請により課税されないことになりそうですが、各種申請
手続きなどを毎年行っていかなければなりません。
②規約の変更は市に届け出が必要になる。
法人化により、自治会の規約の内容について市の認可を得る必要があります。また規
約を今後変更していく際には、その都度市に届け出ることになります。そのため法人化以
降は、規約には最低限のことを記載し、詳細は細則で定めていくことを推奨されています。

また、規約の改定などの法人化手続きに関しては皆様にお願いしないといけないことが
いくつかありますが、それは次回の連載記事にてお伝えしていきます。

例：宅配サービス用の自動車を自治会で購入
（内閣府 法人化のススメより一部抜粋）

イベントのお知らせ
以下のイベントの開催が予定されていますが、新型コロナ再拡大による開催予定の変更
などは、随時ホームページなどでご確認ください。
成瀬公民館まつり・・・2月の12・13日で開催予定です。

展示のみとなります。
大山登山マラソン・・・3月13日（日）※雨天決行

第8９回市民総ぐるみ大清掃中止のお知らせ
新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、３月６日（日）に予定していた
第8９回市民総ぐるみ大清掃は中止となりました。



2月の回覧物一覧

内容 発行

大山登山マラソン開催のご案内・交通
規制のお知らせ

伊勢原市 大山登山マラソン大会実行
委員会

シニアのためのかんたんスマホ教室 伊勢原市 教育部 社会教育課

市民総ぐるみ大清掃中止のお知らせ 環境美化センター

緑台小学校 学校だより みどりだい 緑台小学校

地域安全ニュース 伊勢原警察署・伊勢原市防犯協会

ききょうフォーラム通信 伊勢原市

いせはら男女共同参画フォーラム 伊勢原市男女共同参画推進委員会

4

会員の転出
16班 井手様

2月以降の予定
2/5 夜間パトロール
2/13 令和4年度役員選考会
3/5 夜間パトロール
3/13 本部役員・班⻑事務引継ぎ会

編集雑記

緑台小学校

東名高速道路

よろずや前の
ロータリー

地図を見るのが好きなので暇なときに
ネットで眺めていますが、なかでも国土
地理院が公開している地図が面白く、
土地の起伏がわかる赤色立体地図や
古い航空写真など見ていて飽きません。
高森台の写真も1961～1969年に
撮られた航空写真から見ることができま
す。今と比べると緑台小学校も東名高
速道路もなく、あたり一面畑か田んぼ、
でも愛甲原との市境のクネクネ道や高
森神社など当時から変わっていないもの
も発見できます。
以降の年代の写真と比べてみると、
周辺地域がどのように発展していったの
かがよくわかります。

ネット公開している地理院地図（年代別の写真
1961年～1969年）より。


